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综 合

本报讯（记者 汪建峰 通讯员 翁敏
渊）“嘟、嘟、嘟”，1月 12日上午，区环卫
处工作人员刚开始上班，该处“数字城
管”受理中心就响起了任务警报，显示
“小东门路家友超市附近有一堆暴露垃
圾”、“天长南路步行街出口处有废弃家
具堆放”两条信息。接到信息后，该处立
即通知保洁公司派人前往清理，5分钟

后，两名在附近作业的环卫工人赶到现
场，及时将垃圾清理完毕。

记者了解到，台州市数字城管系统
于去年 11月 7日正式上线运行，区环卫
处作为我区一期 26个专业处置单位之
一，按照数字化城市管理“第一时间发现
问题、第一时间处置问题、第一时间解决
问题”的要求，自觉履行在数字城管新体

制中的职责，提高数字城管问题的结案
率、按期结案率和完好率，提升城区环境
卫生管理水平。

据悉，去年 1到 11月，派遣到该处
的数字城管案卷有 3478件，其中应结
案 3478 件，已全部结案，结案率达
100%；按期结案 3356件，按期结案率
97.61%。

本报讯 （记者 汪建峰）1
月 16 日上午，我区举行企业退
休干部春节茶话会。区委常委
金小云、副区长朱永芳参加会
议。

会上，金小云对在座各位退
休干部及全区企业退休老同志表
示感谢。他说，老同志们为黄岩的
改革开放和现代化建设作出了贡
献，过去的几年，面临国内外复杂
的经济形势，全区经济社会保持
良好的发展势头，这与老同志们

的关心支持是分不开的。希望老
同志们一如既往地关心支持区
委、区政府的工作，发挥丰富的工
作经验及良好的群众基础优势，
多提宝贵意见，多做引导工作。同
时，各有关部门要继续带着感情
推进企业退休老同志工作，重视
落实他们的政策待遇和生活待
遇，关注老干部在此次座谈会上
所提出的问题。
朱永芳在会上通报了 2011

年我区经济社会发展情况。

我区举行企业退休干部春节茶话会对接“数字城管”系统 助推“宜居城区”建设
区环卫处提升城区环境卫生管理水平

1月 12日，区发改局工作人员带着猪肉、食用油等物资到区消防、武警部
门开展节前慰问，受到了部队官兵的热烈欢迎。

本报通讯员邵志军记者 陈宣中 摄

本报讯（通讯员 张 焰）作为我省开园
最早的县级公园，黄岩九峰公园承载了几
代黄岩人美好的童年记忆，“九峰情结”成
了每个黄岩人心灵深处的温暖之词。可随
着时间的推移，九峰公园似乎显出了一丝
老态：基础设施变得陈旧、游乐项目老旧单
调。为了让公园重新焕发生机，今年以来，
区建设部门投入资金，对公园进行了全面
改造提升，目前，各项改造工作已接近尾
声。龙年春节，市民就可玩转“华丽变身”后
的九峰公园了。

近日，笔者在九峰公园内看到，茂密的
植被、宽阔的水泥路、崭新的座椅、别致的
路灯随处可见，而一排排整齐悬挂的大红
灯笼则给冬天的公园增添了几分喜庆和温
暖。公园负责人告诉笔者，到目前为止，公
园的地下污水管道铺设、道路广场改造以
及公园的亮化改造已全部完工，绿化改造

还在加紧进行中，也将在春节前完工。
要说今年九峰公园最明显的变化，那

还得数烟雨楼、桃花潭、古建筑群的全新亮
相了。烟雨楼为典型的苏式园林建筑，占地
500平方米，在楼上凭栏远眺，沙堤烟雨美
景尽收眼底。坐落在公园西大门的古建筑
群也是园内新添的一处景观，该建筑建于
乾隆二十九年，迄今己有近 250年历史。公
园中心，改造后的桃花潭全新亮相，桃潭茶
楼临水而立，朱阁粉墙，端庄典雅，桃潭四
周皆种植桃花，将重现《九峰广志》里“桃潭
夜月”美景。
而在儿童乐园内，区建设部门今年共

投资 1500万元进行全方位改造提升，新增
“飓风飞椅”、“流星锤”、“太空漫步”、“欢乐
岛”、“4D 影院”等多项游乐设施，而“巨龙
滑车”、“激流勇进”、“降落伞”等群众喜爱
的游乐设施也得到保留。

本报讯 （记者 陈宣中）1月
13日，全区宣传文化系统座谈会
召开。区委常委、宣传部部长夏丹
荷参加会议。
会议指出，新的一年，宣传

思想文化工作要有准确的定
位，干更多实在的事情，做到
“有人、有阵地、有项目、有影
响”；培养一批文艺爱好者、文
艺骨干，发挥他们的带头和指
导作用，带动各个群体的广大

群众参加文化活动；加强文化、
宣传阵地的建设，丰富群众精
神文化生活；各单位要加强交
流与协作，提高宣传工作的影
响力，共同开创宣传思想文化
工作新局面。

会上，各乡镇街道和有关部
门汇报了春节、元宵期间文化活
动安排，并就 2012年宣传思想文
化工作创新思路及建议意见进行
了交流。

本报讯 （记者 王 薇 洪 洁）
1 月 13日，由省工商联牵头的
“同心·送温暖”惠民活动在我区
开展，省、市、区工商联有关领导
和来自市内外的非公经济代表人
士一行来到屿头乡和宁溪镇，走
访慰问困难党员和贫困户。区委
常委卢良芳参加慰问。

慰问组每到一处，都详细了
解困难群众的家庭生活情况，给
他们送去党和政府的关怀和温

暖，鼓励困难群众积极面对生活，
树立战胜困难的勇气和信心。
据了解，此次“同心·送温暖”

惠民活动得到了赛丽控股集团有
限公司、宝石控股集团有限公司、
银轮机械股份有限公司、华军灯
饰有限公司等 4家企业的热心资
助。在当天下午召开的座谈会上，
4家企业还为我区西部五乡一镇
的 28户困难党员、群众送上了慰
问金。

本报讯（记者 何 鹏）1月 16
日下午，全区农口系统年度工作
汇报会召开，会议回顾交流过去
五年来的农业农村工作情况，分
析探讨今后五年的工作思路。区
人大常委会副主任杨礼祥、副区
长徐建民、区政协副主席郑永来
参加会议。
会议指出，过去五年，全区

“三农”工作特色鲜明，成效明显，
值得肯定，但同时我们也要清醒

地看到当前“三农”工作存在的问
题和挑战。会议强调，农业农村工
作任务重、责任大，各乡镇街道、
有关部门要根据实际情况，抓重
点、攻难点、创亮点，努力做好各
项涉农工作，着力推进农业转型
升级，提升现代农业发展水平；健
全农民增收机制，提升农民生活
品质；积极开展美丽乡村建设，提
升农村宜居水平；优化农村公共
服务，提升农村民生保障水平。

本报讯（记者 汪建峰）1 月
13 日下午，全国安全生产电视
电话会议召开，会议总结了
2011 年安全生产工作情况，分
析安全生产形势，部署今年春
节前后和“两会”期间安全生
产工作。副区长朱永芳在黄岩
分会场参加会议。

会议要求各地进一步完善安
全生产管理体系，消除各类重特
大事故隐患；认真开展安全生产

大检查，突出重点行业、重点地区
和重点企业的安全生产专项整治
工作；各有关单位和部门要精心
组织，抓好落实，全力以赴做好春
节和“两会”期间的安全生产工
作。

全国电视电话会议结束后，
全省、全市安全生产电视电话会
议继续召开，要求各地全面贯彻
落实上级会议精神，确保群众过
一个欢乐、平安、祥和的春节。

加强交流与协作 开创宣传思想文化工作新局面
全区宣传文化系统座谈会召开

省、市、区工商联携手开展惠民活动

抓重点 攻难点 创亮点
全区农口系统年度工作汇报会召开

抓好安全生产 确保平安过节
我区收看全国安全生产电视电话会议实况

全新景观齐亮相 游乐设施大变样

本报讯（记者 王 薇 实习生
卢菲虹）1月 16日下午，全市环
境保护工作电视电话会议召开，
会议回顾总结了 2011 年全市环
境保护工作，分析当前环保形
势，研究部署 2012年的重点工作
任务。区环保局及各乡镇街道有
关负责人在黄岩分会场参加会
议。

会议指出，全市环保系统要
正确把握新形势下环保工作面临

的新机遇，再接再厉，不仅要着力
抓好减排工作、环境污染整治、城
乡环境整治，加强生态建设、环保
基础设施建设，切实提高城乡环
境水平和环保队伍建设水平，还
要提高认识、加强监管、夯实基
础、完善机制，坚持“在发展中保
护，在保护中发展”，努力促进经
济和环境的协调发展。

会上表彰了 2011年度全市
环保工作先进单位和个人。

努力促进经济和环境协调发展
我区收看全市环境保护工作电视电话会议实况

高速交警支招如何安全出行

九峰公园春节将“华丽变身”

西城、区妇联、区老龄委、
黄岩供电局开展节前慰问

1月 13日上午，西城街道
领导和部分村干部带着节日礼
品来到消防、武警等驻黄部队
慰问，祝官兵们节日快乐，并希
望部队官兵在新的一年里一如
既往地支持西城和黄岩的和谐
社会建设。 （喻方正）

连日来，区妇联联合区发
改局、机关事务管理局、人劳社
保局等机关妇委会和女企业家
协会、女能人协会等，以结对、
走访慰问等方式开展为贫困妇
女和儿童送温暖、献爱心活动，
目前共慰问贫困妇女儿童 50
多户，送去慰问金及慰问品。

（朱 斌）
近日，区老龄委工作人员

来到我区部分离退休老同志家
中慰问，向老人们致以新春祝
福，并征求他们对老龄工作的
意见和建议，希望老同志们继
续发挥余热，关心和支持我区
老龄事业发展。

（黄铁军）
1月 12日，黄岩供电局团

委组织青年团员来到北洋镇前
蒋村，看望孤寡老人和困难户，
为他们送去米、油等生活用品
和慰问金。 （蔡 婷）

区经贸局、林特局、黄岩移动
分公司慰问结对帮扶村

1月 12日，区经贸局和市
下控股有限公司工作人员一行
走访慰问了结对帮扶的沙埠镇
大虫坑村。慰问中，大家对大虫
坑村近年来的巨大变化感到欣
慰，同时表示将继续支持大虫
坑村的发展。 （王以轩）

连日来，区林特局工作人
员来到该局下派指导员所驻的
富山乡半山村、屿头乡周家寮
村和上洋乡上洋村走访慰问。
半山、周家寮和上洋村是林特
局的结对帮扶村，近年来，该局
帮助各村建设竹林道、蓄水池
等基础设施，并积极争取项目
资金。 （金 鑫）

1月 13日，中国移动黄岩
分公司工作人员一行来到文明
结对单位茅畲乡上庄村进行节
前慰问，向结对单位送上节日
慰问金。 （卢 璐）

北城、新前、上洋
检查公共场所安全

1月 16日，北城街道针对
辖区的宗教活动场所防火、房
屋安全、环境卫生等方面开展
安全检查，对发现的问题提出
具体整改意见。 （顾晶晶）

近日，新前街道对全街道
各宗教场所进行春节前安全检
查。检查结果总体较好，各宗教
场所都配有专用的香烛焚烧设
施，制订了安全制度，安装消防
设施，规范拉设电线等。

（黄禹祥）
日前，上洋乡对全乡 11处

宗教活动场所进行全面安全检
查。检查人员着重对各场所的
房屋结构、消防设施、电器线路
等进行全方位检查，针对发现
的安全隐患当场提出整改意
见，责令其立即整改。

（江海瑛）

节前高速事故频发

本报讯 （通讯员 苏来裕）近几天，春
运加雨天，全省高速公路的车流量都在增
加，事故也频发，由于部分驾驶员跟车太近
导致追尾事故，甚至发生连环追尾，造成后
方堵车严重，近几天，台州段高速公路几乎
每天有 30多起事故发生。

1月 15日 16时 45分，G15沈海（甬台
温）高速公路往温州方向过岩峰隧道处发
生 3车追尾事故，导致两辆集装箱的箱体
掉落在高速公路路面上，并且横堵高速公
路的快车道与慢车道，造成往温州方向的
车辆全部堵塞。由于两只集装箱掉落在高
速公路上，车头受损严重，施救单位只好通
过平板车进行装运，在 18时 30分才施救
完毕，该路段恢复正常通行。

为此，高速公路管理部门提醒驾车出
行的群众近期如何安全走高速公路：如果

是上午，一般往杭州方向的车辆较多，台州
往杭州方向的车辆可走台金高速转诸永高
速公路到杭州，而到宁波方向的车辆尽量
直接到三门上高速公路。如果是下午，杭州
到台州的车辆尽量走诸永高速公路转台金
高速到台州，也可提前在上三高速公路的
天台下高速，而后到台金高速公路临海西
重新上高速公路；上海到台州的车辆，尽量
不要走甬台温高速公路，可在宁波的绕城
高速公路转甬金高速公路再转上三高速公
路到天台下高速公路，到台金高速公路的
临海西重新上高速公路。

虽然上面的建议路途远一些，但造成
堵车和事故的概率将会明显减少，因此驾
驶员尽量避开甬台温高速公路猫狸岭隧道
群的事故多发地段，能避免自己的车辆被
后车追尾，也能确保自己安全到家。
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